

Del amor habla en su libro de poemas M. Angélica Miquel

En un acto programado para las 19 horas de hoy en la sala de lectura Scorpio será presentado en forma oficial el libro de poemas "REDIRE" de María Angélica Miquel Posada. La obra, que es la primera que publica su autora, contiene 23 poemas cuya temática principal es el amor en sus distintas mutaciones.

Fue impresa en los talleres de la imprenta Hersaprint, y en la oscura portada lleva una presentación del poeta regional Marino Muñoz Lagos.

Maria Angélica Miquel, es una mujer de múltiples facetas. Es una entusiasta de todo lo que tiene que ver con el arte y la cultura.

En su amplio currículum, tiene a su haber estudios de Arte en la Universidad Católica, Decoración de Interiores, Artesanía, entre otros.

En nuestra ciudad, tuvo a su cargo, cuando se inició el taller experimental de Artesanía del Instituto de la Patagonia, y posteriormente se instaló con su propio taller artesanal, "Koyaten", cumpliendo una activa labor destinada primero a crear una artesanía regional propia, y luego a difundirla en el resto del país y del extranjero.

Actualmente, se desempeña como agente oficial de la línea aérea LADECO en la Región.

"REDIRE"

Para muchos constituye una sorpresa que María Angélica Miquel incursione en el campo de la poesía. No obstante, escribió desde los ocho años de edad.

"Lo que pasa es que no me decía, porque quería mucho dar a conocer todos

y como ella misma lo manifiesta, visto en sus diferentes facetas. Cada uno de los poemas están entrelazados. "No son poemas dedicados unos a otros".

Maria Angélica nos cuenta que la necesidad imperiosa de comunicarse, que es más grande, la impulsó a escribir y mostrar al público esta creación.

"Mi medio de expresión, me dije, es la palabra escrita, por eso escribo. Por ejemplo, yo no sé escribir ni leer música, por eso para mí los poemas son como música, los siento y los escribo".

Reconoce que en sus poemas no hay estudio previo de la rima, ni la métrica, ni nada de eso. Todas sus poemas están escritos en forma sencilla, sin palabras rebuzcadas ni metáforas. Su lenguaje es directo.

¿Por qué le tituló REDIRE? "Porque es una palabra de origen latín que quiere decir "Volver a dirigir". En esta obra María Angélica Miquel relata lo que ha vivido, lo que ha sentido. Siempre en la vida uno analiza sus sentimientos, sus vivencias, como que puedo decir que todo eso lo relata".

Aunque uno de sus temas favoritos es el amor, también tiene numerosos poemas que hablan de otras cosas. De sus viajes por el mundo, por ejemplo, de las personas y de otros aspectos de su vida.

La primera edición de su libro, consta de 400 ejemplares. La publicación de esta obra ha sido financiada totalmente por ella.



MARÍA ANGÉLICA MIQUEL

Presenta hoy en forma oficial el público de la Región su primer libro de poemas, "Redire".

Del amor habla en su libro de poemas M. Angélica Miquel.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del amor habla en su libro de poemas M. Angélica Miquel. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)